

europapress / economía finanzas / macroeconomía

Ramón Jáuregui advierte que "no hay pacto climático global posible sin contar con América Latina"



Archivo - El exministro Ramón Jáuregui - UNIR - Archivo

MADRID, 4 Oct. (EUROPA PRESS) -

El exvicepresidente del Gobierno vasco y exministro de la Presidencia, Ramón Jáuregui, ha advertido que "no hay pacto climático global posible sin contar con las reservas naturales y la biodiversidad de América Latina".

Así lo ha expresado Jáuregui en un seminario celebrado por la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR). El ciclo de conferencias está organizado por el Consejo Social de UNIR, que preside el exministro Jordi Sevilla, con la colaboración de Nueva Revista, y está dirigido por la exministra de Asuntos Exteriores Trinidad Jiménez, actualmente directora de Estrategia Global de Asuntos Públicos de Telefónica.

Jáuregui ha sostenido que Europa debería construir su estrategia climática junto a la región latinoamericana, incluyendo la inversión en energía renovable y contando para su estrategia digital con las oportunidades de desarrollo de Latinoamérica.

El ponente, que es presidente de la Fundación Euroamérica, ha identificado los problemas a los que se enfrenta América Latina tras la pandemia. "Una región estancada y alejada de los centros de gravedad económica y política" y con el "contrato social erosionado".

Thank you for watching



Descubra por qué el CERO es bueno

No obstante, Jáuregui ha puntualizado que la región "importa en el escenario global", ya que es "un mercado atractivo de 650 millones de personas". En esta línea, el presidente de la Fundación Euroamérica ha destacado el papel geoestratégico que puede llegar a desarrollar, si bien ha reconocido que la región se está "abriendo a Asia, con una creciente influencia inversora de China".

Por ello, Jáuregui ha propuesto el desarrollo de un comité de sabios para reforzar la alianza estratégica de la Unión Europea y Latinoamérica. Europa, según el exministro, debe "situar a la región en el radar de la estrategia europea y en la nueva geopolítica internacional".

Para esta empresa, Jáuregui ha recomendado recuperar las cumbres entre la UE y la CELAC (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños); y reforzar a la Segib (Secretaría General Iberoamericana), para dotarle de mayor capacidad operativa.



Descubra por qué el CERO es bueno